

Saale-Zeitung.

Anzeigen werden die Spaltenzahl oder deren Raum mit 20 Pf., ferner aus Halle mit 20 Pf. berechnet...

Bezugspreis für Halle vierteljährlich 2,50 M., bei postlicher Zahlung 2,75 M., durch die Post 3,25 M., auch Postbestellung möglich.

Nr. 147.

Halle a. d. Saale, Sonnabend, den 28. März

1903.

Politische Wochenchau.

Im immer noch nicht vollendetem Reichshaus am Königsplatz ist Stille eingetreten. Wo bis zum Beginn der Woche noch die Redner mit wachen Organen feierten, dem der Stimmenschall und der Worte Schwall von den Fenstern hinausdringend ins Land unter die Wählermassen...

halbamlichen Organs besichtigt. Inzwischen ist seitens der Regierung bereits die Weisung an die Behörden ergangen, die Vorbereitungen für die Wahl ungehindert zu treffen...

Von einer wirtschaftlichen Grundstimmung, wie sie unter innerpolitischen Bedenken, waren in dieser Woche auch die Vorkommnisse getragen, die aus dem Auslande zu berichten sind. Nach dem Vorgehen von Russland, Desterreich-Ungarn, der Schweiz und Japans ist auch Norwegen an Werk gegangen...

und bulgarischen Exarchen aufgeführt und ihnen nahegelegt, in ihren Diözesen allen Einfluss zur Aufrechterhaltung der Ruhe geltend zu machen...

Der Minister für Handel und Gewerbe hat die Aufficht über die Berliner Börse vom 1. Mai d. J. ab der Handelskammer übertragen. Unter der Voraussetzung, daß in der Verwendung des der Korporation der Kaufmannschaft gebührenden Gehaltes eine Verletzung nicht eintritt...

Die mittlerele. Verf. Korps. macht darauf aufmerksam, daß die Aufhebung der Einkommen- und Erbschaftsteuern die Finanzlage der Reichsregierung zu verschlechtern droht...

Die etwas unheimlich gehaltene Fassung der offiziellen Ankündigung, wonach als Termin für die Neuwahlen zum Reichstage, voraussichtlich der 16. Juni festgesetzt werden würde...

In der gestrigen Sitzung des gemeinschaftlichen Landtages der Herzogtümer Koburg und Gotha wurde einstimmig eine Resolution angenommen, welche besagt, die herzogliche Staatsregierung möge ihren Bevollmächtigten zum Bundesrat anweisen...

Die Ernennung des Abgeordneten Dr. Müller-Weinungen, der bisher Amtsrichter in Jülich war, zum Landesgerichtsrat in Aachen, ist jetzt in München amtlich veröffentlicht worden.

Ueber den konteratiblen Parteitag, welcher am Mittwoch in Berlin stattfand, bringt nunmehr die „Freiheit“ einen längeren Bericht. Der Parteitag ist beinahe gewesen von 400 Mitgliedern aus allen Teilen Deutschlands...

Deutsches Reich.

Die Kaiserin erlitt gestern nachmittag, wie wir schon durch Aushebung der und telegraphisch übermittelten Nachricht meldeben, bei einem Spazierritt im Grunewald einen einfachen Bruch des linken Vorderarmes.

Wirtschafts.

Gegenüber einer Meldung des Konstaninobler Korrespondenten des „Berl. Tagbl.“, der deutsche Reichskammerherr v. Marschall habe den ökonomischen Rat...







